

123 cm² Página: 9

1/1

DIPUTADOS ELECTOS DE MORENA SE REÚNEN CON CONSEJEROS DEL IECM

Redacción ContraRéplica

DIPUTADOS ELECTOS de la coalición Morena-PT-Verde, se reunieron con cinco de los siete consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), "para estrechar la relación y sacar adelante propuestas electorales y de participación ciudadana".

Las ausentes a este encuentro fueron las consejeras electorales: Carolina Del Ángel y Erika Estrada.

La reunión, efectuada en la sede del IECM, fue encabezada por Xóchitl Bravo Espinosa y Brenda Ruiz, próximas coordinadora y vicecoordinadora de Morena, respectivamente; el próximo coordinador del PT, Ernesto Villarreal; y Javier Ramos Franco, en representación del coordinador dl PVEM, Jesús Sesma Suárez.

Xóchitl Bravo hizo un reconocimiento a todo el personal de este instituto, en particular a quienes encabezan los 33 distritos electorales, por su gran esfuerzo y profesionalismo durante el reciente proceso electoral.

"Venimos a su casa a decirles que los 'diputados de la transformación', estamos presentes para colaborar de manera conjunta con el IECM. Ejemplo de ello, es el avance para modificar la Ley de Participación Ciudadana, la cual esperamos sacar adelante en la III Legislatura, por lo que son valiosas las opiniones de los consejeros electorales", subrayó.

A su vez, la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, afirmó que existe una comunicación permanente y una interacción coordinada con el Congreso local.



La reunión se efectuó en la sede del órgano electoral capitalino. Especial

